



## Raúl y Díaz-Canel recibieron al Ministro de Asuntos Exteriores de Rusia



*El Excmo. Sr. Serguei V. Lavrov, ministro de Asuntos Exteriores de la Federación de Rusia, también fue recibido por el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla*

Granma, 20 de Abril de 2023

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución, y el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibieron este jueves al ministro de Asuntos Exteriores de la Federación de Rusia, excelentísimo señor Serguei V. Lavrov, quien realiza una visita a nuestro país.

Durante el encuentro se pudieron constatar las excelentes relaciones entre Rusia y Cuba, basadas en tradicionales lazos de amistad, y a las que ambos gobiernos han otorgado gran prioridad, como

evidencian el alto nivel político alcanzado y el amplio intercambio de visitas desarrolladas.

El General de Ejército se refirió a la visita de Díaz-Canel a Moscú, en noviembre del pasado año, la que permitió fortalecer el intercambio en sectores de interés mutuo. Asimismo, ratificó el interés de Cuba de continuar desarrollando los vínculos entre ambos países.

El Presidente Díaz-Canel agradeció el tradicional y firme respaldo de Rusia a la Resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas contra el bloqueo impuesto por los Estados Unidos a Cuba, así como las múltiples denuncias públicas a esta criminal política estadounidense.

El mandatario cubano defendió la búsqueda de una solución pacífica a la actual crisis en Europa, por la vía diplomática, que garantice la seguridad y soberanía de todos, así como la estabilidad y seguridad regionales, a la vez que condenó las sanciones unilaterales impuestas contra Rusia.

Por su parte, el Canciller ruso catalogó el diálogo político sostenido como valioso, amistoso y dirigido a impulsar las relaciones bilaterales en todos los campos de interés y beneficio mutuo.

Acompañaron al distinguido visitante los excelentísimos señores Serguei A. Ryabkov, viceministro de Asuntos Exteriores, y Viktor V. Koronelli, embajador extraordinario y plenipotenciario de la Federación de Rusia en la República de Cuba; así como Alexei Y. Drobinnin y Alexánder V. Shchetinin, directores del Departamento de Planificación de la Política Exterior y del Departamento de América Latina del Ministerio de Asuntos Exteriores de la Federación de Rusia, respectivamente.

Participaron además, por la parte cubana, el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla; el jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Emilio Lozada García; la viceministra de Relaciones Exteriores, Anayansi Rodríguez Camejo, y el director general A.I. de Asuntos Bilaterales, Ángel Villa Hernández.



*Foto: Estudios Revolución.*